

**PROSEDUR PEMBIAYAAN PEDULI USAHA MIKRO (PPUM) PADA  
LAYANAN SYARIAH DI BANK NAGARI CABANG MUARA LABUH**

**TUGAS AKHIR**

*Diajukan Kepada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Sebagai Salah Satu Syarat  
Dalam Memperoleh Gelar Ahli Madya (A.Md) Pada Program Studi  
Manajemen dan Perbankan Syariah DIII*



**UIN IMAM BONJOL  
PADANG**

*Oleh*

**MERI MULITA**

**BP : 1503050007**

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN PERBANKAN SYARIAH  
PADA PROGRAM DIPLOMA TIGA (DIII)  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)  
IMAM BONJOL PADANG  
2018 M / 1439 H**

## PERSETUJUAN PEMBIMBING

Tugas Akhir dengan judul “Prosedur Pembiayaan Peduli Usaha Mikro (PPUM) pada Layanan Syariah di Bank Nagari Cabang Muara Labuh”, disusun oleh Saudari Meri Mulita, NIM 1503050007 telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang Munaqasyah.

Padang, 21 Mei 2018

Pembimbing



**H. Hari Candra, MA**  
NIP: 197906242009121004



## ABSTRAK

Tugas Akhir ini berjudul “**Prosedur Pembiayaan Peduli Usaha Mikro (PPUM) Pada Layanan Syariah di Bank Nagari Cabang Muara Labuh**”. Tugas Akhir ini ditulis oleh **Meri Mulita NIM 1503050007** Jurusan D III Manajemen Perbankan Syari’ah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Imam Bonjol Padang.

Latar belakang dalam penulisan tugas akhir ini adalah untuk mengetahui bagaimana Prosedur Pembiayaan Peduli Usaha Mikro pada Layanan Syariah di Bank Nagari Cabang Muara Labuh, karena sewaktu mengikuti praktek lapangan penulis melihat produk penyaluran dana pembiayaan peduli usaha mikro sangat berperan penting pada Pada Layanan Syariah di Bank Nagari Cabang Muara Labuh. Dalam hal penyaluran dananya, Pada Layanan Syariah di Bank Nagari Cabang Muara Labuh memiliki dua Produk, yaitu Investasi, Modal Kerja.

Rumusan masalah dalam penulisan tugas akhir ini adalah Bagaimana prosedur Pembiayaan Peduli Usaha Mikro (PPUM) pada Layanan Syariah di Bank Nagari Cabang Muara Labuh. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui prosedur Pembiayaan Peduli Usaha Mikro yang dilakukan pada Layanan Syariah di Bank Nagari Cabang Muara Labuh.

Metode penelitian menggunakan metode analisis deskriptif yaitu menganalisa bagaimana prosedur pemberian Pembiayaan Peduli Usaha Mikro (PPUM) pada Layanan Syariah di Bank Nagari Cabang Muara Labuh dengan sumber data secara *field research* (penelitian lapangan). Prosedur Pembiayaan Peduli Usaha Mikro (PPUM) dilakukan melalui beberapa tahap yaitu : tahap permohonan pembiayaan, tahap penyelidikan atau identifikasi berkas pinjaman, tahap analisis kelayakan pembiayaan, tahap keputusan pembiayaan, realisasi pembiayaan, serta penjaminan pembiayaan kepada perusahaan penjamin syariah.

Dari hasil penelitian yang telah penulis lakukan dapat diambil keputusan bahwa dalam pemberian pembiayaan peduli usaha mikro ini pihak bank melakukan survey lokasi usaha dan tempat tinggal nasabah dan setelah itu pihak bank akan menganalisa data nasabah tersebut, dari analisa tersebut ada tiga kemungkinan : Pertama, disetujui sesuai permohonan nasabah, Kedua, disetujui dibawah permohonan nasabah, Ketiga, ditolak oleh pihak Bank.

**Kata kunci: Prosedur Pembiayaan Peduli Usaha Mikro (PPUM)**